

Bientôt le 11 mai, soit la date annoncée du début du déconfinement. Toutes les communes se préparent à cette nouvelle phase de la crise du coronavirus. A Antibes, cela commence dès vendredi avec la distribution des premiers masques. Qui ? Quoi ? Quand ? Éléments de réponses.

### **Quels sont ces masques ?**

Il y aura deux types de masques. Pour les premiers, il s'agit de masques 100% locaux, baptisés « masques solidaires ». Ils sont réalisés en tissus aux normes AFNOR, par des bénévoles (membres d'associations, entreprises, employés municipaux volontaires, couturières bénévoles, simples citoyens...) via un kit de fabrication à la Maison des Associations et au CCAS. L'achat du matériel a été financé en partie par les élus de la commune antiboise qui ont reversé prêt de 20% de leur indemnité. Les seconds masques, sont des commandes plus classiques, faites à des industriels extérieurs.

### **Qui aura droit à ces masques ?**

Tous les Antibois et tous les Juanais. « *Il va y avoir un risque permanent d'un virus qui va continuer à circuler. Il faut donc s'en protéger* » explique le maire d'Antibes, Jean Leonetti. La distribution va commencer dès vendredi avec les masques solidaires. « *Cette semaine il va y avoir deux publics cibles : tout d'abord les personnes isolées et fragiles, les seniors. le CCAS va donner un masque avec chaque portage de repas. Ensuite, il y a ceux qui travaillent et qui ne font pas partie des services publics, les commerçants. Ils recevront 3 masques par commerces pour commencer* » continue l'édile.

Arrivera dans les jours qui viennent le reste de la population. 53 000 masques seront adressés aux Antibois et aux Juanais par la Poste avant le 7 mai. Ces masques seront importés et livrés avec un guide d'utilisation.

Si après cette première salve, vous ne trouvez toujours pas de masques dans vos boîtes aux lettres, pas de panique. « *Les 6 et 7 mai, 30 000 masques seront distribués dans 6 points d'accès* » précise Jean Leonetti : Palais des Congrès de Juan-les-Pins, Criée Florale (Fontonne), Ancienne école de la Croix-Rouge, Bâtiment Orange bleu, Espaces Fort Carré et Maison des Associations Saint Claude. Les deux derniers lieux sont accessibles en voitures. Pour les retirer, il faudra se munir d'un justificatif de domicile et du livret de famille afin d'éviter les fraudes. Des plages horaires sont également prévues pour ne pas créer des files d'attentes trop longues.

### **Et le reste de la CASA ?**

La Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis n'est pas oubliée puisque elle a

commandé 40 000 masques qui seront livrés dans la première semaine du mois de mai. Une commande complémentaire de 40 000 masques devrait également arriver d'ici la fin de la première quinzaine du mois de mai.

Chaque commune prendra ses propres dispositions pour distribuer ces masques à leurs habitants.

**Andy Calascione**

### **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité